



## Laminam und Toto führen ihre Zusammenarbeit fort

Das italienische Unternehmen **Laminam**, Hersteller überdimensionaler Keramikfliesen, und der japanische Sanitärkeramikhersteller Toto haben bereits 2013 ein Abkommen über eine enge Zusammenarbeit unterzeichnet. Auf der diesjährigen Fuorisalone der Möbelfmesse Mailand präsentierten **Laminam** und Toto nun erstmals ihre neuen Co-branding-Kollektionen Kanka und Kotan. Dabei handelt es sich um 100 x 300 Zentimeter große Keramikfliesen. Sie sind härter als Granit, leichter als Aluminium und zudem mit der von Toto entwickelten, selbstreinigenden Hydrotect-Technologie beschichtet. Für den Vertrieb in den westlichen Märkten ist **Laminam** zuständig, den Bereich Ostasien übernimmt das japanische Unternehmen Toto, teilen die Kooperationspartner mit.

In 2013, the Italian **Laminam** Company and Japanese manufacturer Toto signed an agreement on a close collaboration. During this year's Fuorisalone in Milan, **Laminam** and Toto first presented their new co-branding product ranges Kanka and Kotan comprising 100 x 300-centimetre ceramic tiles. They are harder than granite, lighter than aluminium and coated with Toto's self-cleaning Hydrotect technology. **Laminam** is responsible for sales and distribution in western markets, whilst Toto is in charge of the East Asian region.

→ **Laminam** [www.laminam.de](http://www.laminam.de) • **Toto** [www.totogroup.com](http://www.totogroup.com)

